

Fecha 05.06.2019	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

BREVES

Protestan colectivos en megafosa en Veracruz

Xalapa.-Integrantes de colectivos de familiares de desaparecidos protestan contra la Fiscalía de Veracruz en la zona de Colinas Santa Fe, donde se han localizado decenas de fosas clandestinas desde 2017.

Con pancartas en mano, los inconformes reclamaron que sus casos no reportan avances y que se han extraviado pruebas de ADN, por lo que el cotejo con los restos está paralizado.

Hugo Alberto Martínez Saldaña, Fiscal Especializado para la Atención de Denuncias por Personas Desaparecidas, fue increpado.

Personal de la Embajada de Estados Unidos recorre este martes la zona.

Familiares de desaparecidos protestan contra la Fiscalía de Veracruz. Foto ilustrativa: AP

En esas fosas se han localizado restos de 300 personas, en su mayoría, aún sin identificar.

De acuerdo con personal de la Fiscalía de Veracruz, la visita de los diplomáticos estadounidenses y personal de la Comisión Nacional de Derechos Humanos obedece a una inspección sobre los trabajos, conocer el lugar y platicar con familiares y autoridades.

